

Fuente: La calle de Guayaquil

Fecha: 04 de agosto de 2008

Título: La maternidad Mariana de Jesús tendrá el primer banco de leche materna del litoral

Link:

[http://www.elmetrodeguayaquil.com/\(X\(1\)A\(pix3s1xPyQEkAAAANjQ0OTE2OTQtZDFmYi00MTZmLWE5YzktMmU3MzI2MDk1NWQ1UgTFPZhnPGwEveVnfXquD0oZQPI1\)S\(5t5or3mlnmlual45y3csidep\)\)/ShowArticle.aspx?ID=6547&AspxAutoDetectCookieSupport=1](http://www.elmetrodeguayaquil.com/(X(1)A(pix3s1xPyQEkAAAANjQ0OTE2OTQtZDFmYi00MTZmLWE5YzktMmU3MzI2MDk1NWQ1UgTFPZhnPGwEveVnfXquD0oZQPI1)S(5t5or3mlnmlual45y3csidep))/ShowArticle.aspx?ID=6547&AspxAutoDetectCookieSupport=1)

La maternidad Mariana de Jesús tendrá el primer banco de leche materna del litoral

Por Ronny Tacle Macas

Publicado: lunes, 04 de agosto de 2008 10:32



El Ministerio de Salud realizó, este viernes, una casa abierta en la cual exhibieron varios métodos para que las madres de familia puedan eficientemente dar de lactar a sus hijos.

Esta casa abierta se efectuó en la maternidad Mariana de Jesús, ubicada en el suburbio de la ciudad, con motivo iniciarse la semana de la lactancia materna que comprende del 1 al 7 de agosto.

Noraima Mosquera, directora provincial de salud, expresó que la semana de la lactancia tiene como objetivo hacer conciencia en las madres de familia del valor nutritivo de la leche materna, en comparación con la leche en polvo.

"Tenemos que recordar que dar leche materna a los niños promueve un mejor trato afectivo entre madre e hijo", enfatizó.

Además indicó que la maternidad Mariana de Jesús, tendrá el primer banco de leche materna en el litoral, el Ministerio de Salud entregó un aporte económico para construir el espacio físico ahora se espera que lleguen los equipos. El banco de leche materna beneficiarán a los niños recién nacidos prematuros que necesitan de gran cantidad de leche.